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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A ‘ū dhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-F ā’ iz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 La Tariqa è per il bene e il beneficio delle persone con il permesso di Allah جل جلاله. La Tariqa è la via 
dell'Islam, la via del nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم. È essere legati a lui صلى الله عليه وسلم, amarlo صلى الله عليه وسلم, rispettarlo صلى الله عليه وسلم, amare 
quelli che lui صلى الله عليه وسلم ama e non amare quelli che lui صلى الله عليه وسلم non ama. Il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم disse che il 
livello più alto dell’Iman è: 

  الْحُبِ  فهي اَللّهِ وَالْبغُْضُِ فهي اَللّهِ

Amare per Allahجل جلاله  e odiare per Allahجل جلاله  (hadith) 

Come si fa a raggiungerlo? Dovete amare coloro che il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم ama e non amare quelli 
che lui صلى الله عليه وسلم non ama. Dovete disprezzarli. Quando non li disprezzate, vi affezionerete a loro. L'affetto 
deve essere per il piacere di Allah جل جلاله. Deve essere per Allah جل جلاله. Dovete amare coloro che Allah جل جلاله ama 
e non amare coloro che Allah جل جلاله non ama. Cosa non piace ad Allah 'Azza wa-Jalla e al nostro Santo 
Profeta صلى الله عليه وسلم? Le cose che non piacciono sono le cose cattive, le cose inutili, le cose dannose, shaytan e i 
suoi seguaci. Non dobbiamo amarli. Non c'è nessun obbligo quando non lo si sente dentro. Nessuno 
può obbligare nessuno.  

Quindi, la nostra Tariqa è l'amore. È l'amore di Allah 'Azza wa-Jalla e del nostro Santo Profeta 
 elevare جل جلاله verso tutti i credenti/mumin. Si tratta di sostenerli e di fare du'a per loro. Possa Allah صلى الله عليه وسلم
coloro che sono sulla Sua جل جلاله via. Possa Allah جل جلاله proteggerci. Possa Allah جل جلاله rendere eterna la via del 
Haqq. Viviamo nella fine dei tempi. Possa Allah جل جلاله spezzare la fitna sulla testa di coloro che la fanno 
inshà'Allah. 

Viviamo in tempi molto pericolosi. Possa Allah جل جلاله proteggerci. Come abbiamo detto, questo 
consiglio viene dal nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم. In realtà non è difficile. Non è difficile amare la bontà e 
non amare la cattiveria. È nella natura delle persone. Ma shaytan e l'ego la stanno cambiando. Possa 
Allah جل جلاله proteggerci. Che possiamo seguire la verità. Che ci sia forza nel nostro Iman inshà'Allah. Wa 
min Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha. 
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